
ACTA NUM. 27 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA 22 DE NOVIEMBRE DEL 2006. DEL PRIMER 
PERIODO ORDINARIO DE SESIONES,  CORRESPONDIENTE AL PRIMER 
AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DEL C. DIP.
 FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 
LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON  VEINTIDÓS MINUTOS, DEL DIA 
VEINTIDÓS DE NOVIEMBRE DE DOS MIL SEIS, CON LA ASISTENCIA DE 
CUARENTA LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA 
SESIÓN.
 
ACTO SEGUIDO SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, EL CUAL FUE 
APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA 
AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR 
UNANIMIDAD DE 36 VOTOS.  

ASUNTOS EN CARTERA:
SE RECIBIERON 4 ASUNTOS, A LOS CUALES SE LE DIO EL TRAMITE 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO DE 
QUE EL ASUNTO 3 FUE LEÍDO A SOLICITUD DEL DIPUTADO ÁNGEL 
VALLE DE LA O.
 
INICIATIVAS  DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS             
CC. DIPUTADOS:

EL C. DIP. NOE TORRES MATA, PRESENTÓ INICIATIVA DE REFORMA 
POR MODIFICACIÓN DE LA FRACCIÓN VI INCISO C) DEL ARTÍCULO 26 
PRIMER PÁRRAFO DEL ARTÍCULO 151 DE LA LEY ORGÁNICA DE LA 
ADMINISTRACIÓN PUBLICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE NUEVO 
LEÓN.- PARA ESTABLECER LA PUBLICACIÓN EN EL PERIÓDICO 
O F I C I A L D E R E S O L U C I O N E S Y O T R O S A C T O S D E L O S 
AYUNTAMIENTOS.- SE TURNO A LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y 
PUNTOS CONSTITUCIONALES. 

INFORME DE COMISIONES: 
LA C. DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, DIO LECTURA  A 
DICTAMEN RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL 
C. SERAFÍN PARRA CASANOVA, INTEGRANTE DE LA LXX 
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LEGISLATURA, A FIN DE REMITIR UN ATENTO OFICIO AL PRESIDENTE 
DE LA REPÚBLICA, VICENTE FOX QUESADA, PARA ANALIZAR LA 
POSIBILIDAD DE QUE LOS EXCEDENTES DE RECURSOS DERIVADOS 
DEL PRECIO DEL PETRÓLEO, SE EMPLEEN PARA CREAR UN FONDO DE 
FINANCIAMIENTO AL PRECIO DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA.- 
ACORDÁNDOSE ENVIAR LA SOLICITUD.- INTERVINO APOYANDO EL 
DICTAMEN EL DIPUTADO: FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ.- EL CUAL 
FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 35 VOTOS.   

EL C. DIP. GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE, DIO LECTURA A DICTAMEN 
RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PRI DE ESTA LEGISLATURA,  A EFECTO DE QUE 
ESTE H. CONGRESO DEL ESTADO SOLICITE A LA CÁMARA DE 
DIPUTADOS, QUE A TRAVÉS DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD SOCIAL, 
ANALICE LA IMPLEMENTACIÓN DE LOS MECANISMOS LEGALES Y 
ECONÓMICOS NECESARIOS PARA AMPLIAR A 24 HORAS EL HORARIO 
DE FUNCIONAMIENTO DE LAS GUARDERÍAS PERTENECIENTES O 
SUBROGADAS AL IMSS.- ACORDÁNDOSE ENVIAR LA SOLICITUD.- 
INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN LOS DIPUTADOS: CLARA 
LUZ FLORES CARRALES, JAVIER PONCE FLORES, GERARDO JAVIER 
GARCÍA MALDONADO.- EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD 
DE 37 VOTOS.

EL C. DIP. FRANCISCO JAVIER CANTU TORRES, DIO LECTURA A 
DICTAMEN RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LA 
C. ALICIA MARGARITA AYALA MEDINA, INTEGRANTE DE LA LXX 
LEGISLATURA, PARA QUE SE SOLICITE AL TITULAR DEL PODER 
EJECUTIVO FEDERAL, A LA COMISIÓN REGULADORA DE ENERGÍA Y A 
LA SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO ANALICEN 
EXTENDER LA DURACIÓN DEL SUBSIDIO AL CONSUMO DE GAS 
NATURAL VIGENTE, O EN SU CASO, IMPLEMENTAR UN NUEVO 
SUBSIDIO A ESE CONCEPTO.- ACORDÁNDOSE ENVIAR LA SOLICITUD.- 
INTERVINO EL DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA CON UNA PROPUESTA 
DE MODIFICACIÓN AL RESOLUTIVO PRIMERO DEL ACUERDO, LA 
CUAL FUE ACEPTADA POR EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN 
D I C TA M I N A D O R A D I P. F E L I P E E N R Í Q U E Z H E R N Á N D E Z . - 
INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN LOS CC. DIPUTADOS: 
ZEFERINO JUÁREZ MATA, SERGIO CEDILLO OJEDA.- EL CUAL FUE 
A P R O B A D O P O R U N A N I M I D A D D E 3 8 VO TO S C O N L A 
MODIFICACIÓN SEÑALADA. 

EL C. DIP. BALTAZAR MARTÍNEZ MONTEMAYOR, DIO LECTURA A 
DICTAMEN RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL 
C. LUCAS GILBERTO DE LA GARZA SALAZAR INTEGRANTE DE LA LXX 
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LEGISLATURA, PARA QUE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE CONVOQUE 
AL PLENO DEL H. CONGRESO DEL ESTADO A UNA SESIÓN SOLEMNE 
EL 21 DE MARZO DEL AÑO EN CURSO, PARA CONMEMORAR EL 
BICENTENARIO DEL NATALICIO DE DON BENITO JUÁREZ GARCÍA.- 
ACORDÁNDOSE DEJAR SIN MATERIA.-  INTERVINO APOYANDO EL 
DICTAMEN EL DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ.- EL 
CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 28 VOTOS.

EL C. DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O, DIO LECTURA A DICTAMEN 
RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LA C. ALICIA 
MARGARITA AYALA MEDINA INTEGRANTE DE LA LXX LEGISLATURA, 
PARA QUE SE APRUEBE UN ESPACIO SOLEMNE DURANTE EL MES DE 
OCTUBRE DEL AÑO EN CURSO, PARA RENDIR UN RECONOCIMIENTO 
PÚBLICO A LOS ESTUDIANTES NUEVOLEONESES DE NIVEL MEDIO 
SUPERIOR Y SUPERIOR DE EDUCACIÓN QUE HAYAN TENIDO UNA 
PARTICIPACIÓN EJEMPLAR EN EL DESARROLLO DE SUS ESTUDIOS.- 
ACORDÁNDOSE DEJAR SIN MATERIA.- INTERVINO APOYANDO EL 
DICTAMEN LA DIP. MARIA DOLORES LEAL CANTÚ.- EL CUAL FUE 
APROBADO POR UNANIMIDAD DE 38 VOTOS.
 
ASUNTOS GENERALES:
EL C. DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN, SEÑALÓ 
LAS ATRIBUCIONES Y OBLIGACIONES QUE TIENE LA PRESIDENCIA 
RESPECTO A LA REPRESENTATIVIDAD QUE TIENE EN LAS 
CEREMONIAS OFICIALES, DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN LA 
FRACCIÓN XV DEL ARTICULO 24 DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER 
LEGISLATIVO. POR LO MISMO EXPLICÓ LOS MOTIVOS DE SU 
INASISTENCIA AL DESFILE DEL 20 DE NOVIEMBRE AL CUAL NO FUE 
INVITADO PUNTUALMENTE  COMO EN OTRAS OCASIONES POR EL 
ÁREA DE PROTOCOLO DE LA SECRETARIA PARTICULAR DE GOBIERNO 
DEL ESTADO. 

PARA OTRO TEMA, MARTÍN ABRAHAM  ALANIS VILLALÓN, SE REFIRIÓ 
AL LAMENTABLE HECHO SUSCITADO EN EL MUNICIPIO DE 
SANTIAGO, N.L. EN DONDE TOMARON COMO REHÉN Y ASESINARON 
AL C. ROBERTO CARLOS RODRÍGUEZ SÁNCHEZ, HABITANTE DE ESA 
MUNICIPALIDAD. POR LO MISMO, HACE UN LLAMADO A LOS 
INTEGRANTES DE ESTA LEGISLATURA A UNIR ESFUERZOS PARA 
TRABAJAR POR LA SEGURIDAD DEL ESTADO Y EN  CONTRA DEL 
CRIMEN ORGANIZADO. ASIMISMO SOLICITA SE HAGA UNA 
EXHAUSTIVA INVESTIGACIÓN POR EL PROCEDER DE LOS POLICÍAS 
M U N I C I PA L E S E S P E C I A L M E N T E D E L D I R E C TO R D E E S A 
C O R P O R A C I Ó N PA R A D E S C A RTA R C U A L Q U I E R T I P O D E 
NEGLIGENCIA Y POSIBLES RESPONSABILIDADES.- INTERVINIERON 
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DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS CC. DIPUTADOS: GAMALIEL 
VALDEZ SALAZAR, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, NOE 
TORRES MATA, FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, FERNANDO KURI 
GUIRADO, FÉLIX CORONADO HERNÁNDEZ, MARTÍN ABRAHAM 
ALANIS VILLALÓN, GAMALIEL VALDEZ SALAZAR, ZEFERINO JUÁREZ 
MATA, FERNANDO KURI GUIRADO.

PARA OTRO TEMA, EL DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA, HIZO SUYO EL 
PLANTEAMIENTO POR LOS CC. MARIA TERESA CERVANTES Y GÓMEZ 
JUNCO, RESPALDADO POR UN CENTENAR DE PADRES DE FAMILIA,  
EN EL QUE SOLICITAN QUE SE RECONOZCA EL HIMNO A NUEVO LEÓN 
EN CEREMONIAS CÍVICAS, EVENTOS ESCOLARES Y ACTOS 
OFICIALES. ASIMISMO PROPONE, QUE ESTA LEGISLATURA SOLICITE 
RESPETUOSAMENTE AL CONSEJO PARA LA CULTURA Y LAS ARTES 
INVESTIGAR LA SITUACIÓN QUE GUARDA EL HIMNO DE NUEVO LEÓN 
Y PROCEDA A PROMOVER ANTE EL C. GOBERNADOR EL DECRETO 
PARA DECLARARLO BIEN ARTÍSTICO, ASÍ COMO PARA INSCRIBIRLO 
EN EL REGISTRO PÚBLICO DE LA PROPIEDAD.- INTERVINO LA DIP. 
MARIA DOLORES LEAL CANTÚ.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE 
EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE PARA QUE SE ANEXE AL 
EXPEDIENTE 4226 FORMADO SOBRE EL PARTICULAR.

PARA OTRO TEMA EL C. DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, PRESENTÓ 
PUNTO DE ACUERDO PARA EXHORTAR A LA COMISIÓN QUINTA DE 
HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL, PARA QUE EN LA REVISIÓN 
DE LA CUENTA PUBLICA DEL EJERCICIO 2006, DEL MUNICIPIO DE 
GARCÍA, N.L. PONGA ESPECIAL ÉNFASIS EN LOS RUBROS DE LA 
FUNCIÓN PUBLICA, SERVICIOS COMUNITARIOS, DESARROLLO 
SOCIAL, OBRA PUBLICA, INSPECCIONES DE CAMPO, PARA VERIFICAR 
QUE LOS APOYOS COMUNITARIOS LLEGARON A SUS BENEFICIARIOS; 
ASI COMO AUDITE CON ESPECIAL CUIDADO LO RELATIVO A LA  
VENTA DE BIENES MUNICIPALES QUE SE DESINCORPORARON, LOS 
PRECIOS FIJADOS Y LA APLICACIÓN DE LOS RECURSOS OBTENIDOS 
CON DICHA VENTA.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN QUINTA DE 
HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL. 

EN ESE MOMENTO SIENDO LAS CATORCE HORAS CON DIECISIETE 
M I N U TO S , E L P R E S I D E N T E C O M U N I C Ó Q U E E L T I E M P O 
REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN HABÍA TERMINADO, POR LO QUE 
SEÑALÓ QUE AÚN HABÍA ORADORES REGISTRADOS, EL DIPUTADO 
RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ CON DOS TEMAS Y FELIPE ENRÍQUEZ 
HERNÁNDEZ CON UN TEMA. INTERVINO CON UNA PROPUESTA EL 
DIPUTADO GREGORIO HURTADO LEIJA.- FUE APROBADA POR 
M AY O R Í A L A P R O P U E S TA D E P R O L O N G A R L A S E S I Ó N . - 
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INTERVINIERON CON PROPUESTAS Y MOCIONES LOS DIPUTADOS: 
FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ2, CLARA LUZ FLORES CARRALES3, 
GREGORIO HURTADO LEIJA, ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL, 
RESPECTO A LO ESTABLECIDO EN EL ARTICULO 90 DEL REGLAMENTO 
INTERIOR, Y AL ACUERDO TOMADO POR LOS COORDINADORES PARA 
EL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES.- FINALMENTE EL DIP. RANULFO 
MARTÍNEZ VALDEZ, DECLINÓ EN UNA DE SUS PARTICIPACIONES. POR 
LO QUE ESTUVIERON DE ACUERDO EN CONTINUAR CON LA SESIÓN.

PARA OTRO TEMA, EL C. DIP. RANULFO  MARTÍNEZ VALDEZ, 
PRESENTO PUNTO DE ACUERDO, PARA QUE SE EXHORTE AL 
CIUDADANO GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE 
NUEVO LEÓN, AL LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, PARA QUE 
EN SU CALIDAD DE PRESIDENTE DEL CONSEJO EJECUTIVO DEL 
FORUM, GIRE LAS DEBIDAS INSTRUCCIONES PARA QUE A LA 
BREVEDAD POSIBLE SE ACTUALICE LA INFORMACIÓN DE LA 
FUNDACIÓN FORUM  2007, MOSTRADA A TRAVÉS DEL INTERNET, LA 
CUAL DEBERÁ SER PRESENTADA CON MAYOR DETALLE. 
INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS CC. DIPUTADOS: 
DIEGO LÓPEZ CRUZ, ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA.- SE 
TURNÓ A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO, PARA QUE SE 
ANEXE AL EXPEDIENTE 4250 FORMADO SOBRE  EL PARTICULAR.

PARA OTRO TEMA, EL DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, PRESENTÓ 
PUNTO DE ACUERDO, A FIN DE QUE ESTA LEGISLATURA  CON 
RESPETO DE LA AUTONOMÍA MUNICIPAL, ENVÍE EXHORTO AL 
AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE SANTA CATARINA, PARA QUE EN 
EL ÁMBITO  DE SU COMPETENCIA, REVOQUE EL ACUERDO DE 
CABILDO QUE APRUEBA EL PLAN DE APROVECHAMIENTO 
SUSTENTABLE DE LA HUASTECA 2006-2030.- INTERVINIERON DANDO 
SUS PUNTOS DE VISTA LOS DIPUTADOS FRANCISCO JAVIER CANTU 
TORRES2, FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ2, GERARDO JAVIER GARCÍA 
MALDONADO, CARLOTA VARGAS GARZA CON UNA PROPUESTA,  
SERGIO CEDILLO OJEDA CON OTRA PROPUESTA, DE LAS CUALES EL 
PRESIDENTE SOLICITO LAS PRESENTARAN POR ESCRITO.- 
CONTINUARON EN EL TEMA FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, JULIÁN 
HERNÁNDEZ SANTILLÁN, CARLOTA VARGAS GARZA, ALFREDO 
JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA, FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, 
GREGORIO HURTADO LEIJA, ZEFERINO JUÁREZ MATA, CARLOTA 
VARGAS GARZA, FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, GUILLERMO GÓMEZ 
PÉREZ, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, INTERVINO CON 
UNA INTERPELACIÓN EL DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA.- 
SE TURNO EL PUNTO DE ACUERDO CON LAS  ADICIONES DE LOS 
DIPUTADOS CARLOTA VARGAS GARZA Y SERGIO CEDILLO OJEDA, 
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A LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO PARA QUE SE ANEXE 
AL EXPEDIENTE 4128 FORMADO SOBRE EL PARTICULAR. 

A CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL 
DIA, PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD. EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS 
QUINCE HORAS CON  TREINTA Y OCHO MINUTOS. 

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 
DAMOS FE:

C. PRESIDENTE:

 DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN  

C. SECRETARIA:    C. SECRETARIO:

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS  DIP. JAVIER PONCE FLORES
CAVAZOS.

ACTA NUM. 27-LXXI-06. 
MIÉRCOLES 22 DE NOVIEMBRE DE 2006.

ASUNTOS EN CARTERA

1.OFICIO NÚM. 051/2006 SIGNADO POR EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL DE 
SABINAS HIDALGO, N.L., REMITE EL PROYECTO DEL PRESUPUESTO DE 
INGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2007.- DE ENTERADO Y SE 
ANEXA AL EXPEDIENTE NÚM. 4252 QUE SE ENCUENTRA EN LA 
COMISIÓN TERCERA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL.

2.ESCRITO PRESENTADO POR EL C. MARIO ALBERTO RIVAS BORREGO,  
MEDIANTE EL CUAL PRESENTA INICIATIVA DE REFORMA A DIVERSOS 
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ARTÍCULOS  DEL CÓDIGO CIVIL PARA EL ESTADO DE NUEVO LEÓN, EN 
RELACIÓN AL HOSTIGAMIENTO MORAL.- DE ENTERADO Y EN VIRTUD 
DE QUE ESTE ASUNTO  ES PRESENTADO  POR UN PARTICULAR Y DE 
ACUERDO  A LO ESTABLECIDO  EN EL ARTÍCULO 104 DEL 
REGLAMENTO  PARA EL GOBIERNO  INTERIOR DEL CONGRESO DEL 
ESTADO, PARA SER TURNADO A COMISIONES DEBE EL PLENO 
VOTAR SU AUTORIZACIÓN, PARA ELLO  ME PERMITO PONERLO  A SU 
CONSIDERACIÓN, LOS QUE ESTÉN DE ACUERDO  QUE ESTE ASUNTO 
PASE A COMISIONES, SÍRVANSE MANIFESTARLO EN LA FORMA 
ACOSTUMBRADA:

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, FUE APROBADO  EL TURNO 
DE ESTE ASUNTO POR UNANIMIDAD. 

PRESIDENTE: APROBADO  QUE FUE SE TURNA A LA COMISIÓN DE 
LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES.

3.ESCRITO PRESENTADO POR EL C. RODOLFO RUIZ NÁPOLES,  MEDIANTE 
EL CUAL HACE DENUNCIA PÚBLICA EN CONTRA DE DIVERSOS 
FUNCIONARIOS DE LA SECRETARÍA DE SALUD, POR PRESUNTOS ACTOS 
DE CORRUPCIÓN Y EN PERJUICIO DE LA CIUDADANÍA.- DE ENTERADO 
Y DE ACUERDO  A LO  PREVISTO  POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III 
DEL REGLAMENTO  PARA EL GOBIERNO  INTERIOR DEL CONGRESO, 
SE TURNA A LA COMISIÓN DE JUSTICIA Y SEGURIDAD PÚBLICA.

EL DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O SOLICITO LA LECTURA DEL ASUNTO. 

4.ESCRITO PRESENTADO POR EL C. SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO 
DE MARÍN, N.L., MEDIANTE EL CUAL REMITE EL PROYECTO DEL 
PRESUPUESTO DE INGRESOS PARA EL EJERCICIO 2007.- DE ENTERADO 
Y SE ANEXA AL EXPEDIENTE NÚM. 4245, FORMADO  SOBRE EL 
PARTICULAR Y QUE SE ENCUENTRA EN LA COMISIÓN CUARTA DE 
HACIENDA Y DESARROLLO SOCIAL.


